

## Calendrier des instances janvier 22

### Agenda MGEN

- Programmation de deux séances de NAO (négociation annuelle obligatoire) les 11 et 25 janvier

### Agenda VYV

- Comité de groupe VYV le 7 janvier (plan stratégique, orga territoriale VYV 3, indicateurs RH gpe, point d'étape négo gpe).

## Nos souhaits pour la NAO

Plus de justice dans la répartition des enveloppes budgétaires,  
Une prise en compte de l'augmentation du coût de la vie – 2,8% - (échec **encore** des négociations de branche ANEM sur les salaires).

## Rêvons d'ailes pour l'ANEM

Proposition d'augmentation de 0,5% sur les seules RMAG (qui ne représentent plus aujourd'hui que 60% du salaire des travailleurs de la mutualité) et différenciée !  
E1 et E2 : 1,5% ; E3 : 1%, et les autres 0,4%.  
Pour la CFDT, cette proposition n'est pas entendable.



## LE COLLECTIF CFDT MGEN

Vous adresse ses meilleurs vœux 2022



L'année qui vient de s'écouler a encore été éprouvante et malheureusement la situation sanitaire en cette rentrée se dégrade. Les défis qui nous attendent sont nombreux et l'énergie collective dont nous savons faire preuve laisse à penser que nous saurons les relever, malgré le contexte bien morose.

Nous souhaitons à chacun.e de pouvoir partager avec ses proches de petits et grands moments de bonheur. Certes les occasions que nous avons de nous retrouver et de partager sont encore restreintes, alors autant en profiter pour en faire de jolis moments !

Restons collectivement animés par cette envie de construire du progrès partout où nous le pourrons et gardons intact le plaisir de faire ensemble.

**BELLE ANNEE 2022 A TOUTES ET TOUS**

**Nos valeurs**

Émancipation  
**Démocratie**

Indépendance

**Solidarité**

**Autonomie**



## Ambitions demain

De meilleures conditions de travail pour tous avec une pensée particulière pour les collègues d'ASS : plus de recrutements, moins de charge de travail, une revalorisation pérenne des salaires et pour tous **#EtNous !**

## Des modalités de travail répondant aux aspirations des salariés

Le projet très attendu de télétravail répondra-t-il aux attentes ? Perfectible et critiquable sans doute sur certains aspects, il ouvrirait aussi des possibilités à ceux qui n'en bénéficiaient pas (hors crise sanitaire).  
Le 6 janvier est la date limite d'ouverture à signature.  
Le projet remportera-t-il une signature majoritaire des organisations syndicales représentatives sur l'UES ?